

Fo 1'
37.0145
1A



18/11/47
República Argentina
Ministerio de Educación
y Justicia

Programa "Solidaridad para la Unidad Nacional"

Buenos Aires
1990

INV	018447
FO	11
SIG	37.0145
LFB	17

DOCUMENTOS EDITADOS

- 1.- Programa "Escuela: Espacio - Comunitario"
- 2.- Programa "Clubes Colegiales"
- 3.- Programa "Solidaridad para la Unidad Nacional"

**Programa
Solidaridad
para la Unidad Nacional**

PROLOGO

La educación actual y del futuro se abre a espacios, tiempos y protagonismos que no son más los convencionales, los del tradicional sistema formal de la enseñanza. Tiene que ver con los vínculos orgánicos, vivificantes y permanentes que deben establecerse con la comunidad, con los sectores sociales, con la gente; está disponible y es exigida por todo el tiempo de la vida humana, y actúan como agentes educadores la totalidad de los miembros de la sociedad. Se da así la dimensión social y permanente de la educación.

La comunidad es en el presente un segmento vivo y creativo de la educación; necesario y fecundo. Por esto es que deben establecerse vasos comunicantes entre escuela y comunidad, puentes de ida y vuelta. Será una tarea que comienza ahora y que se irá desarrollando en los años futuros, con posibilidades y alternativas que hoy no se vislumbran del todo. Es un desafío a la imaginación y la audacia.

En definitiva, una relación adecuada donde sus actividades se faciliten, se desarrolle y consoliden armónicamente con vistas al bien común.

Esto significa que la escuela no sólo debe incorporar la comunidad como participante eficaz para la educación, sino que prioritariamente debe prestarle servicios.

Si aceptamos que la educación es una responsabilidad de la sociedad en su conjunto, se trata de fortificar los elementos que componen y determinan esa responsabilidad. Establecer el esquema de solidaridad de forma y modo que la interacción progrese a través de pasos firmes y concretos.

Esta integración definitiva de la escuela en la comunidad tiene fines altamente valiosos. Se procura una escuela que sea miembro activo de los acontecimientos sociales ante los que no puede ser indiferente y para que en lo posible los acoja en su seno; además para que sus finalidades educativas cuenten con el aporte de la acción comunitaria que le transmitirá vivencias concretas.

De la concepción tradicional de la escuela como ámbito exclusivo de la acción educativa, se pasa a la consideración de una multiplicidad de agentes formativos en el espectro amplio de la sociedad. De esta manera la educación trasciende los límites de la escuela y la comunidad se convierte en factor educativo.

De ahí que se pretenda ahora redefinir una escuela con dinámica distinta, abierta, remozada, enriquecida por los aportes de la realidad circundante y atenta a los quehaceres y preocupaciones de su entorno.

PROGRAMA SOLIDARIDAD PARA LA UNIDAD NACIONAL

El Programa Solidaridad para la Unidad Nacional se ha venido encarando a través de las escuelas dependientes del Consejo Nacional de Educación Técnica.

Parece oportuno y conveniente traer los concretos testimonios del Programa Solidaridad para la Unidad Nacional que se desarrolla en el CONET. Se trata de acciones conjuntas de alumnos de escuelas técnicas y de sus docentes —maestros de taller y profesores— que tuvieron como destino la solución de algún requerimiento de las instituciones sociales de su medio: escuelas, hospitales y diversas organizaciones comunitarias.

Este ejemplo del CONET debe extenderse a todas las escuelas e instituciones de nivel medio y superior para que operen solidariamente en relación a sus posibilidades y alternativas de cada caso y de los diversos ámbitos necesitados de ayuda y de aportes.

Este programa se inició con los componentes de las escuelas técnicas y estuvo a disposición de las instituciones que requirieran asesoramiento y mano de obra. Abarca toda la geografía del país y el resultado es algo que hay que poner de relieve, también como un reconocimiento sincero a sus protagonistas. Se propone ampliar este servicio a todos los niveles y modalidades de la educación.

El Programa ha cubierto con su auxilio a instituciones de la Capital Federal y el resto del país.

Han participado conjuntamente docentes y alumnos. Se firmaron convenios con distintas instituciones y organismos como protocolos de cooperación de diversas características.

Al ratificar estos propósitos, se pone a la consideración social el balance de lo realizado a fin de reforzar la convicción de seguir adelante para el bien de la comunidad y de las escuelas.

Se debe promover la profundización de nuevas y más fecundas experiencias de aprendizaje en la sede escolar y en el ámbito social, las que podrán ser extendidas a diversos espacios no convencionales y en tiempos diferentes.

En esta línea se enlazaron situaciones distintas. Por un lado, la circunstancia de emergencia económico-social que afecta sensiblemente también a la educación y que la hace carecer de medios para las prácticas educativas de capacitación laboral.

Por otro, la realización de prácticas en diversas instituciones afectadas por la crisis, a las que se las ayudó a resolver sus problemas como una expresión de solidaridad.

En una perspectiva más amplia el pensamiento moderno reconoce que una educación apropiada, adquirida con rigor y esfuerzo, es en sí misma una modalidad de trabajo al servicio de la sociedad. En este contexto debe destacarse también el papel de los trabajos prácticos de aplicación de los conocimientos teóricos que conviene entrelazar con la formación general como parte inseparable de toda formación integral. Se reconoce así el trabajo como una modalidad de educación.

Aceptamos "la cultura del trabajo" como pilar esencial de un estilo de vida al que la educación debe propender.

Esta cultura proyectada al ámbito de la educación y dentro del Programa Solidaridad para la Unidad Nacional, busca fortalecer la conciencia nacional en el adolescente, para prepararlo intelectual y afectivamente en una edad de grandes conflictos y de grandes ideales.

De este modo se inserta en la comunidad para ayudarla y ayudarse, con fines muy claros: promover la solidaridad y la unidad nacional.

Desde el campo de la educación nos sumamos a esa convocatoria para construir, en circunstancias poco propicias, y responder a las permanentes y renovadas incitaciones que la realidad exige.

La educación es una de sus bases, tal vez una de las más importantes y la que fundamenta, resguarda y fortalece las calidades humanas del hombre argentino, protagonista de la recuperación del país.

En estas circunstancias hemos señalado la apertura y dinamización de la escuela como factor relevante de la promoción de la comunidad.

La escuela protagonista y creadora, será —seguramente— el espacio para desarrollar una educación orientada al futuro y a construir un mundo pacífico y solidario.

RESOLUCION N° 2052

BUENOS AIRES, 1 de noviembre de 1990.

VISTO que la crisis profunda que padece el país obliga a concertar e integrar esfuerzos, sumar acciones solidarias y asumir los problemas de la Nación que incumben a todos.

Que la imaginación, capacidad y vocación de la comunidad educativa, son útiles y necesarias a la sociedad de ahora y del futuro.

Que el trabajo, como valor, está implícito en el quehacer educativo y como realización enriquece con acciones concretas a quienes lo ejercitan.

CONSIDERANDO:

Que de la concepción tradicional de la escuela como ámbito exclusivo, se pasa a la consideración de una multiplicidad de acciones formativas que pueden y deben darse en el espectro amplio de la sociedad.

Que de esta manera la educación trasciende los límites de la escuela y debe ir hacia la comunidad con hechos que por su naturaleza se convierten en factor educativo.

Que los adolescentes y los jóvenes, como los docentes, canalizan inquietudes constructivas, hacia instituciones, personas o pequeñas comunidades carecientes.

Que resulta altamente positivo orientar la creatividad y fuerza concurrente de los alumnos dirigidas hacia acciones solidarias que hagan al bien común.

Por ello,

El Ministro de Educación y Justicia,

RESUELVE:

Artículo 1º— Promover el Programa Solidaridad para la Unidad Nacional proyectando el accionar de la escuela, en programas de trabajo en los cuales la comunidad educativa de cada establecimiento pueda y quiera trascender hacia la sociedad.

Art. 2º— El Programa Solidaridad para la Unidad Nacional comprenderá a todos los establecimientos de jurisdicción de este Ministerio que adhieran voluntariamente.

Art. 3º— Como parte integrante de la presente se agregan sugerencias para conformar el Programa Solidaridad para la Unidad Nacional, sin que ellas sean exclusivas ni excluyentes.

Art. 4º— En las diversas modalidades y niveles del Ministerio se podrá enriquecer la guía de actividades y modos de acción para ajustar a sus capacidades el modelo adjunto, quedando a su cargo alentar y supervisar las tareas en todo el país.

Art. 5º— Las diversas modalidades y niveles de jurisdicción de este Ministerio quedan autorizados para dictar normas y suscribir acuerdos de implementación de este programa.

Art. 6º— Regístrese, comuníquese y archívese.

ANTONIO F. SALONIA
Ministro de Educación y Justicia

(Texto modificado por Resolución Ministerial
Nº 2356 del 21 de diciembre de 1990)

PROGRAMA SOLIDARIDAD PARA LA UNIDAD NACIONAL EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Resulta imperativo en el momento actual la transformación de la escuela. Una escuela que viva y palpite las urgencias y necesidades de su comunidad. Una escuela que rompa el aislamiento secular para abrirse generosamente hacia la sociedad, aportándole soluciones prácticas.

Es necesario que, además de la obligatoriedad de sus planes y programas, pase a un planteo de actividades correspondientes a su modalidad y nivel, proyectadas a la solución de apetencias y urgencias sociales.

Es prioritario que del aspecto informativo y formativo de la enseñanza proceda a concretarse en acciones de bien común, que acotadamente marquen el camino de su constante trascender a la comunidad.

El Programa Solidaridad para la Unidad Nacional deberá ofrecer al educando oportunidades de resolución de problemas reales, asunción de responsabilidades e integración activa en su comunidad y de este modo propenderá a su realización personal.

La escuela debe preparar para el esfuerzo como antesala del trabajo, como motivo para ejercitarse la cultura del trabajo. Hecho fundante del equilibrio del adolescente y el joven con el medio en que, ya egresados, les tocará desenvolverse.

Al arbitrar los recursos conducentes a la vinculación de la escuela y la comunidad y dar participación al alumno en la solución de problemas que ésta reclama, se enriquecerá el acervo cultural del educando y se posibilitará la experiencia enriquecedora insoslayable de sentirse útil y solidario.

El programa se asienta en dos valores básicos: la solidaridad y la unión nacional.

La solidaridad representa unión, adhesión, concordia, conformidad de esfuerzos para el logro de un fin lícito que conlleva una obligación cierta, voluntaria y eficaz de los comprometidos con ese objetivo.

Afirma un sentimiento común preciso para una necesidad perfectamente determinada en el marco de la oportunidad adecuada. Esta oportunidad es justamente la que ofrece el programa que se impulsa.

Todo interés común crea relación de solidaridad, así hay tantas formas de solidaridad como posibilidades de cooperación y mutuo esfuerzo.

La Unidad Nacional nace del concepto fundante de Nación. No puede haber Nación sin unidad.

"Las tres esferas capitales de solidaridad se corresponden con las tres esferas originarias de la vida social: la familiar, la nacional y la humana; la convivencia estrecha, los logros de la solidaridad, dándole un carácter fijo y estable, de esta manera la solidaridad está en la base de la unidad nacional, que implica unidad de fines y objetivos para cuya realización contribuye el esfuerzo solidario".

Siempre resulta necesario afirmar el concepto de unidad nacional, especialmente en países como el nuestro que es un crisol de razas, fundado por influencias migratorias de regiones muy diversas y de casi todo el mundo.

Cuando la crisis arrasa a la Nación, es aún más necesario afirmar su unidad, reforzar los vínculos, aunar las voluntades y estrechar los esfuerzos. Existe la solidaridad moral, la de nuestros actos en el conjunto total de la vida, según la cual se fortalece la unidad nacional.

El adolescente y el joven pondrán, entonces, su entusiasmo, su fuerza creadora, su capacidad, especialidad y vocación en un esfuerzo libremente elegido y concurrente al bien común.

Esfuerzo medido con antelación según su capacidad psico-física y profesional por quienes tienen la responsabilidad de formarlos, como para que su temprana intencionalidad de cooperación comunitaria sirva de estímulo y no se agote en el obstáculo. Para ello las metas deberán ser adecuadas.

El programa apunta a la movilización de estas capacidades en quehaceres concretos, reales, palpables, que ejerciten la cultura del trabajo en todos los órdenes.

Precisamente resulta el trabajo, el puente que se tiende entre los valores de la solidaridad y la unidad nacional.

El trabajo será el marco de referencia potenciado por este programa.

Trabajo con alegría, trabajo como autoafirmación de la personalidad; trabajo como contribución al bien común.

SUGERENCIAS

Se ha considerado la necesidad de ampliar el Programa Solidaridad para la Unidad Nacional con el fin de que en él participen todos los niveles de la educación, en la medida de sus funciones y posibilidades.

Por consiguiente, se agrega una nómina básica de instituciones, circunstancias y actividades que, sugeridas por las propias Direcciones Nacionales, servirán de guía para que las autoridades y alumnado de los establecimientos de todo el país las implementen, agregando todas aquellas que hagan al espíritu y a la esencia de los objetivos del programa.

Al Programa Solidaridad, también pueden incorporarse las tareas concernientes a los programas Clubes Colegiales y Escuela-Espacio Comunitario, ya que son concurrentes en muchos aspectos, aunque tengan características específicas diferenciales.

Existe la posibilidad de realizar acuerdos entre distintas instituciones y las Direcciones Nacionales con respecto a múltiples actividades sugeridas a continuación y otras que la comunidad proponga y reúnan las condiciones necesarias.

Hogares de ancianos, hospitales, institutos para discapacitados, municipalidades, clubes barriales, centros comunitarios, grupos familiares, centros deportivos, etc.

Guía de actividades, que no se agota en su sólo enunciado y puede resultar sugerente para todas las iniciativas procedentes.

DIRECCION NACIONAL DE EDUCACION DEL ADULTO

Para sus programas: Federal de Alfabetización y Educación Básica, nivel secundario, terciario y dentro del eje "Desarrollo y organización comunitaria" y "rescate cultural proyectivo":

- Creación de centros vecinales.
- Programas preventivos de salud.
- Cooperación en servicios básicos: luz, gas, agua (aprovechando aquí los oficios de alumnos, familiares, amigos).
- Colaboración con bibliotecas populares.
- Huertas comunitarias.
- Pequeños nucleamientos para producción de bienes y servicios.
- Promoción cultural con criterios proyectivo.

DIRECCION NACIONAL DE EDUCACION AGROPECUARIA

- Cursillos para la familia y la comunidad sobre: conservación e industrialización casera de frutos, hortalizas, lácteos, carnes.
- Panificación, jardinería (familiar y de lugares públicos).
- Elaboración de dulces, artesanía en cuero, pirograbados en madera, cursos

- de tejidos, ornamentación, juguetería, carpintería, cocina con ingredientes zonales y regionales.
- Organización de clubes de una o varias de las especialidades mencionadas, para institucionalizar y hacer perdurables los esfuerzos en la acción solidaria.
- Cursillos de capacitación de docentes, para elevar la productividad de las huertas escolares.
- Acción de cooperadoras mediante convenios con otras cooperadoras.

DIRECCION NACIONAL DE EDUCACION ARTISTICA

- Embellecimiento de zonas, pintura de murales (internos y externos).
- Clubes de niños y jóvenes pintores, cantores, músicos, escultores, de danzas.
- Convenios con entes estatales o privados, para el cuidado y restauración de monumentos.
- Conciertos en la vía pública o para beneficio de instituciones.
- Concursos de manchas, dibujos, pinturas, danzas.

DIRECCION NACIONAL DE EDUCACION FISICA, DEPORTES Y RECREACION

- A través de su personal o de los alumnos de profesorados, por ejemplo, programas de aplicación y capacitación de los mismos.
- Organización y atención de clubes barriales.
- Organización y atención de departamentos de educación física, deportes y recreación de clubes barriales.
- Actividades recreativas en hogares de ancianos.
- Organización de colonias y campamentos en instituciones de bien público.
- Certámenes y competencias barriales.
- Organización de festivales comunitarios.
- Formación de promotores, animadores, líderes recreativos y deportivos, voluntarios.
- Gimnasia voluntaria.
- Actividades físico-recreativas de la niñez abandonada.
- Excursiones.

El derecho al ingreso en algunas actividades (torneos, festivales, etc.), puede ser mediante alimentos, ropa o utensilios que serán entregados a las instituciones de bien público.

DIRECCION NACIONAL DE EDUCACION ESPECIAL

Se sugiere la inclusión en planes y programas de los institutos del pro-

fesorado, de actividades que tengan proyección comunitaria, apuntando a la integración social del discapacitado.

Esto implica incluir la práctica y residencia en el proceso de formación docente.

También se incorpora la idea de comercialización de productos (pastas, muebles) a bajo costo, entre cooperadoras, por ejemplo: cooperadora del instituto y cooperadoras de hospitales.

En carpintería, salvando las limitaciones de las capacidades de producción, el acuerdo puede ser similar a los implementados por el CONET.

DIRECCION NACIONAL DE EDUCACION MEDIA

De acuerdo con las distintas modalidades de los establecimientos.

Bachillerato en Ciencias Biológicas: Articularse con Centros Sanitarios para ofrecerse como voluntarios en campaña de vacunación.

Bachillerato en Ciencias Físico-Químicas: Ayudar y explicar a los vecinos la lectura de los medidores de luz y gas.

Bachillerato con orientación Agraria: Apadrinar plazas para su cuidado y mantenimiento. Ayudar en las escuelas primarias para organizar la huerta y/o el jardín. Colaborar con los municipios en la poda de árboles y el cuidado de los mismos.

Bachillerato en Ciencias de la Comunicación Social: Colaborar con las Sociedades de Fomento en la elaboración de un periódico barrial y en espacios radiales de barrios.

Bachillerato en Deportes y Recreación: Elaborar ofertas recreativas para la tercera edad. Organizar actividades en las que participen conjuntamente los abuelos y los adolescentes, ya sea en los establecimientos o en los centros geriátricos.

Articularse con las escuelas primarias para organizar actividades recreativas los días sábados.

Bachillerato en Letras: Seleccionar y ofrecer material de lectura para los internados en distintos establecimientos (hospitales geriátricos, etc.). Ofrecer momentos de lectura para aquellos internados (niños o abuelos) que no puedan hacerlo.

Bachillerato con orientación Docente: Ofrecerse como voluntarios en las Campañas de Alfabetización de la Dirección Nacional de Educación del Adul-

to. Oferta de apoyo y ayuda escolar en los centros barriales. Articularse con la Dirección Nacional de Educación Especial para acompañar a los alumnos en las salidas recreativas, didácticas, etc.

Práctica Cívica: Proponer relevamientos concretos de las carencias barriales, elaborando proyectos de reparación que contemplen evaluación de costos y búsqueda de materiales donados por las empresas. Presentación de los proyectos en forma conjunta a los Centros Vecinales, Consejeros Vecinales y Municipios para su ejecución, comprometiéndose los alumnos a ofrecer la mano de obra para la realización de los mismos.

Como un elemento de educación por y para el esfuerzo solidario, comentamos la acción de los alumnos de 4º, 5º y 6º año secundario de la ciudad de Esperanza, Provincia de Santa Fe, quienes, por iniciativa de la Intendencia Municipal, desde hace varios años, se reúnen organizadamente, con los implementos provistos por dicho municipio, todos los sábados por la tarde en los diferentes barrios, realizando el barrido y limpieza de las calles. Como contraprestación de servicios, la Municipalidad deposita el importe de los sueldos correspondientes, en cuentas bancarias especiales de cada establecimiento, para costear los viajes de egresados.

Así tenemos una ciudad limpia, alumnos que se inclinan en el esfuerzo constructivo y en el hábito del trabajo, aprendiendo a realizar tareas comunes y ordinarias y se nivelan las "clases sociales" porque todos barren, limpian y contribuyen al bienestar de la comunidad. No ensucian (como hábito) porque tienen que limpiar. Se ganan con trabajo el derecho al viaje de placer y compañerismo y practican la solidaridad con sus iguales y los demás miembros de la comunidad, mientras trabajan.

DIRECCION NACIONAL DE EDUCACION SUPERIOR

Los alumnos de las diferentes especialidades, pueden implementar acciones de aprendizaje, práctica y residencia, que impliquen servicios para la atención de carencias sociales, acciones formativas, prevención de aspectos vinculados con costumbres factibles de cambio, intercambio de información de mutua conveniencia, etc.

A esos efectos, los profesores asegurarán y concretarán con ellos, programas que también incluyan los aspectos productivos, teniendo en cuenta las limitaciones en la capacidad elaborativa y asegurando acuerdos entre cooperadoras para disminuir los riesgos por menores precios con los comerciantes naturales de esos productos.

La gama de sugerencias que correspondan a las áreas respectivas, pueden considerarse como posibles iniciativas que seguramente la imaginación de los alumnos y profesores habrá de aumentar.

Finalmente, una sugerencia respecto de posibles programas especiales que puedan surgir de esta guía básica.

La investigación para la viabilidad de acciones solidarias no tradicionales.

Por ejemplo, a la manera de lo que se realiza en otros países, campamentos itinerantes de aventura controlada, de esfuerzo, reeducación y trabajo rural para delincuentes juveniles precoces.

Esta puede ser una idea implementada por docentes y alumnos de Educación Física y personal especializado en Penitenciaría Nacional —ambos organismos de Educación y Justicia—.

PROGRAMA SOLIDARIDAD PARA LA UNIDAD NACIONAL CONSEJO NACIONAL DE EDUCACION TECNICA

DESDE LA PUESTA EN MARCHA DEL PROGRAMA SE HAN BENEFICIADO:

En Capital Federal y Gran Buenos Aires: 160 instituciones (*).

En la Provincia de Buenos Aires: 172 instituciones (*).

En el interior del país: 186 instituciones (*).

Lo que hace un total de: 518 instituciones (*).

(*) al 29/08/90.

Participaron de los trabajos ENET y CNFP: 136 establecimientos (*).

Fueron convocados: 4820 alumnos (*).

Con un monto valorativo del trabajo de: 14.237.000.000- (*).

Lo que hace un total de: 518 instituciones (*).

(*) al 29/08/90.

SE BENEFICIARON

3000 Discapacitados.

8000 Enfermos de distintos hospitales.

3000 Internos de distintos institutos.

5000 Niños de Escuelas Municipales.

3300 Ancianos de distintos hogares.

300 Niños del Asilo de Jesús.

300 Niños del Hogar MAMA.

- 200 Internos de Minoridad.
- 2000 Niños de distintos Jardines de Infantes.
- 500 Niños del Jardín Maternal del Barrio Obrero.
- 1000 Niños de granjas hogares.
- 2500 Alumnos de Escuelas de Arte y Museos.
- 2000 Ancianos de Hogares Vicentinos.
- 5000 Alumnos de escuelas primarias.
- 100 Niños del Cotolego Don Orione.
- 100 Personas de Institutos de Tránsito.
- 10 Bibliotecas.
- 35 Sociedades de Fomento.
- 36 Parroquias.
- 12 Estaciones de Bomberos.
- 22 Seccionales Policiales.
- 36 Asociaciones Cooperadoras.
- 20 Organismos de bien público.

En el interior del país se llegó con ayuda a los lugares más recónditos y en la Provincia de Buenos Aires y Capital se atendieron casos en que la intervención era de vital importancia.

NOMINA DE INSTITUCIONES BENEFICIADAS EN CAPITAL FEDERAL Y GRAN BUENOS AIRES

- Hospital Nacional "Pedro de Elizalde" (ex-Casa Cuna), Capital Federal.
- Hospital Nacional "Cosme Argerich", Capital Federal.
- Hospital Municipal "Ramos Mejía", Capital Federal.
- Hospital Materno Infantil "Ramón Sardá", Capital Federal.
- Hospital "Dr. J. Penna", Capital Federal.
- Hospital "Angel Roffo", Capital Federal.
- O.S.P.L.A.D., Policlínico Docente, Capital Federal.
- Hospital Federal "B. Rivadavia", Capital Federal.
- Instituto Nacional de Rehabilitación del Lisiado, Capital Federal.
- Policlínico Municipal "Sofia T. de Santamarina", Monte Grande.
- Centro Municipal de Emergencias, Boulogne Sur Mer.
- Hospital Municipal "Dr. Isidro Iriarte", Quilmes.
- Hospital "Cordero", San Fernando.
- Sala de Primeros Auxilios, Bella Vista.
- Centro de Salud y Acción Comunitaria N° 3, Capital Federal.
- Centro de Salud y Acción Comunitaria N° 13, Capital Federal.

- Instituto Odontológico Infantil, Capital Federal.
- ENET N° 3, Capital Federal.
- ENET N° 5, Capital Federal.
- ENET N° 6, Capital Federal.
- ENET N° 7, Capital Federal.
- ENET N° 26, Capital Federal.
- Escuela Primaria del Distrito N° 6, Capital Federal.
- CONET (Organismo Central), Capital Federal.
- CENID, Capital Federal.
- Hogar Escuela N° 11, Capital Federal.
- Inspección Regional Bs. As., ENET N° 24, Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 1 del Dist. Esc. N° 18, Capital Federal.
- ENET N° 30, Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 14 del Dist. Esc. N° 11, Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 16 del Dist. Esc. N° 8, Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 14 del Dist. Esc. N° 8, Capital Federal.
- Instituto Bernasconi, Capital Federal.
- CNFP N° 4, Capital Federal.
- Escuelas Municipales "Raggio", Capital Federal.
- Escuela Universidad de la Boca, Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 22 del Dist. Esc. N° 8, Capital Federal.
- Jardín de Infantes "El Sol", Avellaneda.
- Colonia Hogar "Alfonsina Storni", Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 7 del Dist. Esc. N° 8, Capital Federal.
- ENET N° 19, Capital Federal.
- ENET N° 2, Capital Federal.
- Escuela de Enseñanza Media N° 24, La Matanza.
- Escuela Primaria N° 15 del Dist. Esc. N° 8, Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 9 del Dist. Esc. N° 18, Capital Federal.
- Biblioteca de la Boca, Capital Federal.
- Escuela Primaria N° 15 del Dist. Esc. N° 15, Capital Federal.
- C.E.N.S. N° 106, Avellaneda.
- Jardín de Infantes N° 105, Boulogne Sur Mer.
- U.T.N., Regional Haedo, Haedo.
- ENET N° 2, Ituzaingó.
- ENET N° 3, Lanús.
- ENET N° 2, Quilmes.
- ENET N° 3, Quilmes.
- Escuela Primaria N° 79, Quilmes.

- Escuela Primaria N° 801, Quilmes.
- Escuela Primaria Nacional, Banfield.
- ENET N° 1, Remedios de Escalada.
- Consejo Escolar, Gral. Sarmiento.
- Jardines de Infantes N° 901, Valentín Alsina.
- CNFP N° 1, Monte Grande.
- Escuela de Enseñanza Media N° 2, Lavallol.
- ENET N° 1, Avellaneda.
- ENET N° 1, Longobardi.
- MCBA, Escuelas y Jardines de Infantes.
- Jardín de Infantes, Ciudadela.
- I. F. D. N° 35, Monte Grande.
- Escuela Primaria N° 56, Monte Grande.
- Guardería Infantil Municipal, Gral. San Martín.
- Escuela Primaria N° 50, Pcia. de Buenos Aires.
- Escuela Primaria N° 57, Pcia. de Buenos Aires.
- Hogar de Escuela M.A.M.A., Gral. San Martín.
- Jardín de Infantes "El Libertador", Gral. San Martín.
- Ministerio de Educación y Justicia, Direc. Adm. y Direc. Gral. de Mant. y Serv., Capital Federal.
- Ministerio de Economía, Sec. de Comercio Int., Capital Federal.
- Superintendencia Nac. de Frontera, Direc. de Desarrollo.
- Parroquia "Nuestra Señora de los Desamparados", Capital Federal.
- Teatro de la Ribera, Capital Federal.
- Museo de la Boca, Capital Federal.
- Fundación "Quinquela Martín", Capital Federal.
- Municipalidad, Avellaneda.
- Municipalidad, Ciudadela.
- Municipalidad, La Matanza.
- Delegación Municipal, Ciudad Evita.
- Museo Argentino de Ciencias Naturales "Bernardino Rivadavia", Cap. Federal.
- Hogar Naval "Stella Maris", Capital Federal.
- Sociedad de Fomento "El Mirador", Merlo.
- Escuela N° 31, Merlo.
- Casa del Niño, Florencio Varela.
- Subcomisaría Zonal, Ciudadela.
- Ateneo de Informática, Tres de Febrero.
- Asilo de Ancianos, Gral. San Martín.
- Rotary Club, Lanús.

- Club de Leones, Quilmes.
- Instituto de Discapacitados, San Miguel.
- Bomberos Voluntarios, San Miguel.
- MCBA, Secretaría de Educación, Capital Federal.
- Bomberos Voluntarios "Vuelta de Rocha", Capital Federal.
- Municipalidad, San Isidro.
- Facultad de Veterinaria de la U.B.A., Capital Federal.
- Comisaría 18°, Capital Federal.
- Escuela Primaria de Ed. Esp. N° 7 de Villa Soldati, Cap. Fed.
- Parque Deportivo Municipal Avellaneda, Capital Federal.
- Club de Leones de la Boca, Capital Federal.
- Club de Leones "Río de la Plata", Capital Federal.
- República de la Boca, Capital Federal.
- Rotary Club de la Boca, Capital Federal.
- Seminario y Archivo Gráfico, Capital Federal.
- Bomberos Voluntarios, Tigre.
- Asociación Cristiana de Jóvenes, Sarandí.
- Asociación de Alumnos y Ex-Alumnos de Sarandí, Sarandí.
- CNFP N° 1, Avellaneda.
- Instituto Nacional de Rehabilitación, Capital Federal.
- CNFP N° 1, Lomas de Zamora.
- Hospital Nacional "Borda", Capital Federal.
- Gendarmería Nacional, Capital Federal.
- Hospital Nacional "Moyano", Capital Federal.
- Hospital Infanto Juvenil, Capital Federal.
- Departamento de Cultura, Capital Federal.
- Jardines de Infantes Municipales, Avellaneda.
- Plan Solidario Barrio Lealtad, Wilde, Avellaneda.
- Jardín de Infantes N° 6, Avellaneda.

**NOMINA DE INSTITUCIONES BENEFICIADAS
EN LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

- Jornadas de Trabajo Solidario, Pergamino.
- Centro de Discapacitados, Pergamino.
- Escuela Laboral, Pergamino.
- Hospital Regional, Zárate.
- Parroquia del Carmen, Zárate.
- ENET N° 2, Zárate.

- Parroquia de Villa Fox.
- Escuelas Primarias N° 1, 21, 23 y 28, Zárate.
- Sociedad de Fomento "San Jacinto", Zárate.
- Sociedad de Fomento "Juana María", Zárate.
- Consejo de la Comunidad, San Nicolás.
- Delegación Municipal "La Emilia", San Nicolás.
- Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, San Nicolás.
- Hospital de Agudos, Berisso.
- Hospital "Gral. Mitre", Cañuelas.
- Hospital Local, Coronel Suárez.
- Hospital Municipal, Chivilcoy.
- Hospital "H. Centino", Ensenada.
- Hospital Regional, General Villegas.
- Hospital de Niños, La Plata.
- Patronato de Leprosos, La Plata.
- Hospital Municipal, Lincoln.
- Colonia Montes de Oca, Luján.
- Centro de Rehabilitación del Lisiado, Mercedes.
- Ctro. de Estimul. Temprana para Discapacitados, 9 de Julio.
- Hogar de Ancianos, Pergamino.
- Centro de Discapacitados, Pergamino.
- Hogar de Ancianos, San Nicolás.
- E. E. M. N° 1, Bahía Blanca.
- Jardín de Infantes N° 906 y Escuela N° 23, Balcarce.
- Jardín de Infantes N° 2 y Escuela Primaria N° 3, B. Juárez.
- Jardín de Infantes, Berisso.
- Escuela Primaria local, Cañuelas.
- Escuela Especial N° 501, Coronel Suárez.
- Escuela Provincial N° 4 "Casa del Niño W. Morris", Colón.
- Escuelas Rurales N° 14, 26 y 501, Dolores.
- ENET N° 1, Dolores.
- Escuela Provincial Primaria N° 4, Ensenada.
- Escuela Especial N° 501, General Villegas.
- Universidad Nacional, La Plata.
- ENET N° 5, La Plata.
- Escuela de Enseñanza Especial N° 532, La Plata.
- Escuela Rural Provincial N° 13, Las Heras.
- Guardería Municipal, Luján.
- Escuela N° 66, Jardín de Infantes N° 903 y 917, Escuela Especial N° 510,

- Escuelas Provinciales N° 35 y 45, Mar del Plata.
- Escuela N° 37, Mercedes.
- Escuela Primaria N° 2, 9 de Julio.
- Jardín de Infantes N° 901 y 907, Pehuajó.
- Escuela N° 48, Pehuajó.
- Instituto "Glanelli", Pergamino.
- Escuela Primaria N° 15, Rauch.
- Instituto de Minoridad "B. Houssay", Tandil.
- Escuela Especial N° 504, Tandil.
- Escuela Provincial N° 17, San Nicolás.
- Escuela Normal "Rafael Obligado", San Nicolás.
- Escuela Primaria N° 1, Rivadavia.
- Escuela Municipal de Artes, Rivadavia.
- Jardín de Infantes N° 901, Rivadavia.
- Escuela Primaria N° 42, Escuela para Discapacitados Físicos y Mentales y Escuela Normal "Rafael Obligado", San Nicolás.
- Municipalidad, Ayacucho.
- Vialidad de la Pcia. de Bs. As., Bahía Blanca.
- Municipalidad, Balcarce.
- Asilo de Ancianos, Benito Juárez.
- Municipalidad y Bomberos Voluntarios, Berisso.
- Petroquímica "C. Mosconi", Berisso.
- Escuela de Arte, Berisso.
- Municipalidad, Colón.
- Iglesia Parroquial, Colón.
- Agrupación Tradicional La Motonera, Ensenada.
- Capilla Villa Ciclón, Gral. Belgrano.
- Biblioteca Municipal y Bomberos Voluntarios, Gral. Villegas.
- Sociedad "San Vicente de Paul", La Plata.
- Impresiones Oficiales "La Plata", La Plata.
- Hogar de Ancianos, Lincoln.
- Complejo Museográfico "E. Udaondo", Luján.
- Biblioteca "Sarmiento", Mercedes.
- Establecimiento Penal N° 3, Mercedes.
- Municipalidad, 9 de Julio.
- Biblioteca "B. Rivadavia", Pehuajó.
- Asilo de Jesús, Pergamino.
- Granja Hogar, Pergamino.
- Barrio José Hernández, Pergamino.

- Caritas, Punta Alta.
- Sociedad Ayuda al No Vidente, Tandil.
- Capilla San Francisco de Asís, Rivadavia.
- Instituto Nacional Sanmartiniano, San Nicolás.
- INTA, San Nicolás.
- Cooperadora Policial, San Nicolás.
- Colegio Holandés y Comisión "Fiesta Nacional del Trigo", Tres Arroyos.
- Vialidad de la Provincia de Buenos Aires.
- Sociedad Italiana, Berisso.
- Hospital "Aramburu", Pehuajó.
- Escuela Primaria de Concentración, Rauch.
- Escuela N° 22 de Berisso.
- Jardín Maternal "Barrio Obrero" de Berisso.
- Escuela N° 2 (primaria), Berisso.
- Escuela de Educación Media N° 1, Berisso.
- ENET N° 2, La Plata.
- Escuela Primaria N° 17, Berisso.
- Comisaría de Berisso.
- ENET N° 1 "Emilio Rebuelto", Berisso.
- Municipalidad de Balcarce.
- Escuelas Municipales, Provinciales y Nacionales de Balcarce.
- Cooperativa Eléctrica de Balcarce.
- Escuelas Primarias y Jardín de Infantes de Balcarce.
- Estadio y Sociedad de Fomento del Barrio de la Perla, Ayacucho.
- Jardín de Infantes N° 904, Ayacucho.
- Escuelas Rurales, Ayacucho.
- Vehículos Municipales, Ayacucho.
- Establecimientos Educacionales, Olavarría.
- Sala de Primeros Auxilios, Olavarría.
- Iglesia, Olavarría.
- Centro Comunitario Villa Alicia Barrio Gral. San Martín, Pergamino.
- Asilo de Damas y Niñas, Pergamino.
- Bomberos Voluntarios, Pergamino.
- Iglesia Evangélica Cristiana, Pergamino.
- ENET N° 1, Pergamino.
- Cooperativa Eléctrica, Pergamino.
- Hogar de Ancianos San Vicente de Paul.
- Instituto Comercial San Gianelli, Pergamino.
- Plan de Ayuda Mutua del Barrio J. Kennedy.

- Escuela Provincial N° 62.
- Unión Ferroviaria, Pergamino.
- Taller del Establecimiento, Pergamino.
- Parroquia Santa Teresita, Necochea.
- Cuartel de Bomberos, Necochea.
- Hospital Municipal Emilio Ferreira, Necochea.
- Sociedad de Fomento de Avellaneda, Bahía Blanca.
- Municipalidad de Villarino, Bahía Blanca.
- Sociedad de Fomento del Barrio de San Martín, Bahía Blanca.
- Escuela Diferenciada N° 508, Bahía Blanca.
- Escuela N° 65, Bahía Blanca.
- Escuela de Arte, Bahía Blanca.
- Bomberos, Bahía Blanca.
- CNFP N° 1, Bahía Blanca.
- Escuelas N° 9, 14, 502, Bahía Blanca.
- Unidades Estudiantiles de la zona, Bahía Blanca.
- Municipalidad Coronel Rosales, Bahía Blanca.
- Escuela Provincial N° 13, Mar del Plata.
- ENET N° 1, Mar del Plata.
- Sociedad de Fomento, Mar del Plata.
- Caritas, Mar del Plata.
- Sindicato Luz y Fuerza, Mar del Plata.

NOMINA DE INSTITUCIONES BENEFICIADAS EN EL INTERIOR DEL PAÍS

- Parroquia "Nuestra Señora de las Mercedes", San Luis.
- Campaña Solidaria, La Rioja.
- Centro Polivalente de Arte, La Rioja.
- Policía de Anciano "Santa Marta", Mendoza.
- Escuela "Julio C. Raffo de la Reta", Mendoza.
- Escuela "Leónidas Aguirre", Mendoza.
- Escuela "José Manuel Estrada", Mendoza.
- Hospital "Lagomaggiore", Mendoza.
- Polideportivo, Luján de Cuyo.
- Escuela "Emilio Jofre", Luján de Cuyo.
- Cooperativa "13 de Diciembre", Luján de Cuyo.
- Escuela "Paula A. de Sarmiento", Luján de Cuyo.
- Usina Hidroeléctrica Cacheuta, Luján de Cuyo.
- Biblioteca Municipal, Luján de Cuyo.
- Escuela N° 1, Palmira.

- Club "Palmira", Palmira.
- Club Sportivo "San Roque", Palmira.
- Escuela "Barrio Río Mendoza", Palmira.
- Polideportivo Municipal, Rivadavia.
- Municipalidad, Rivadavia.
- Cáritas Argentina, Rivadavia.
- Aero Club "Rivadavia", Rivadavia.
- Anexo Pre-Jardín Escuela "B. Rivadavia", Rivadavia.
- Hospital de Rivadavia.
- Radio Club "Tupungato", Tupungato.
- Hospital "Las Heras" (Centro de Salud N° 2), Tupungato.
- Municipalidad, Tupungato.
- Escuela "Camilo Rojo", Albardón, San Juan.
- Secretaría de Acción Social, Rawson, San Juan.
- Escuela "Candelaria de Godoy", Rawson, San Juan.
- Escuela de Educación Especial de Chimbas, San Juan.
- Unión Vecinal Barrio "Cap. Lago", San Juan.
- Parroquia "Villa Krause", San Juan.
- Escuela de Educación Especial de Rawson, San Juan.
- Escuela de Chirapozu, San Juan.
- Escuela Normal Superior "Gral. Belgrano", Caucete, San Juan.
- Escuela "Manuel R. Antequeda", Caucete, San Juan.
- Escuela N° 13 "Andina", San Juan.
- Escuela N° 1393 "José Marmol", Gral. Alvear.
- Escuela Nacional de Comercio, Gral. Alvear.
- Escuela "Pedro P. Segura de Bowen", Gral. Alvear.
- Escuela "Capital Federal", Gral. Alvear.
- Escuela "Delia E. de Salonia", Gral. Alvear.
- Sala de Primeros Auxilios de Bowen, Gral. Alvear.
- Escuela "Antonio E. Díaz", San Rafael.
- Asilo Hogar "Las Mercedes", San Rafael.
- Municipalidad, San Rafael.
- Escuela "Horacio Mann", San Rafael.
- Polideportivo N° 2, San Rafael.
- Escuela Normal Mixta, San Rafael.
- I.R.I.S., San Rafael.
- Escuela "Juan Setter", San Rafael.
- Hospital Regional Cuyo, Mercedes, San Luis.
- Hogar de Ancianos, Mercedes, San Luis.

- Hogar de Niños, Mercedes, San Luis.
- Escuela Barrio ATE, Mercedes, San Luis.
- EALCEC, Mercedes, San Luis.
- Escuela Provincial N° 38, Mercedes, San Luis.
- Escuela Primaria "M. Belgrano", Mendoza.
- CNFP N° 1, Guaymallén.
- Bomberos Voluntarios, San Luis.
- Escuela Provincial de Educación Técnica, San Luis.
- Instituto "Juana Koslay" del Menor y la Familia, San Luis.
- SAPIC, San Luis.
- Escuela Primaria "Angel F. Avalos", Córdoba.
- Capilla "Nuestra Señora del Valle", Villa de Soto, Córdoba.
- Municipalidad de Villa Soto.
- Hospital "San Roque", Leones.
- Hospital Regional "Rawson J. Carcano", Laboulaye.
- Gimnasio Municipal, Balnearia.
- Escuela "Deán Funes", Córdoba.
- Instituto "Tránsito de María", de Cura Brochero, Córdoba.
- Instituto "Nuestra Señora del Valle", Cruz del Eje.
- Escuela "Arturo Capdevila", Cruz del Eje.
- Club de Leones, Cruz del Eje.
- Escuela Normal Nacional "Alejandro Carbo", Córdoba.
- Escuela N° 374, Malargüe, Mendoza.
- Voluntarias de Santa Rosa, La Pampa.
- Cruz Roja, La Pampa.
- Instituto del Menor, Córdoba.
- Terminal de Ómnibus de La Falda, Córdoba.
- Unidad Operativa N° 2, La Falda, Córdoba.
- Municipalidad de Valle Hermoso, Córdoba.
- Municipalidad de La Falda, Córdoba.
- Municipalidad de Giardino, Córdoba.
- Guardería Municipal de Villa Giardino, Córdoba.
- Escuela Provincial N° 14, Santa Fe.
- Hospital Iturraspe, Santa Fe.
- Escuela Normal N° 2, Monte Carlo, Misiones.
- Escuela de Frontera N° 607, Monte Carlo, Misiones.
- Hospital de Área, Monte Carlo, Misiones.
- Comisaría Departamental, Monte Carlo, Misiones.
- Suc. Correo y Telecomunicaciones, Monte Carlo, Misiones.

- Municipalidad de Monte Carlo, Misiones.
- Escuela de Títeres, Monte Carlo, Misiones.
- Centro de Magisterio, Monte Carlo, Misiones.
- Autoequipamiento del Centro, Monte Carlo, Misiones.
- Esc. Privada N° 5 "Ntra. Sra. de Lourdes", Concordia, Misiones.
- Escuela Especial N° 1, Concordia, Entre Ríos.
- ENET N° 2, Concordia, Entre Ríos.
- Escuela Materno Infantil, Concordia, Entre Ríos.
- Escuela N° 14 "Coronel Navarro", Concordia, Entre Ríos.
- Club Victoria, Concordia, Entre Ríos.
- Club Obras Sanitarias, Concordia, Entre Ríos.
- Establecimientos Primarios y Secundarios del Consejo Provincial de Educación, Río Negro.
- Municipios de Allen y Cipolletti, Río Negro.
- Escuela N° 666, Pampa del Infierno, Chaco.
- Escuela Nac. Sup. N° 5, Machagay, Chaco.
- Escuela N° 179, Machagay, Chaco.
- Jardín de Infantes N° 6, Chaco.
- Escuela de Comercio, Machagay, Chaco.
- Soc. Protectora de Animales, Río Tercero, Córdoba.
- Comisión Vecinal de Barrio Belgrano, Río Tercero, Córdoba.
- Escuela Provincial N° 66, Formosa.
- Escuela N° 3 "Dr. L. Saenz Peña", Formosa.
- Corporación para el Desarrollo de Gualeguaychú, Entre Ríos.
- Cooperadora del CNFP N° 1, Gualeguaychú, Entre Ríos.
- Caritas Diocesanas de Gualeguaychú, Entre Ríos.
- Empresas de Transportes "Don Adrián", Gualeguaychú, Entre Ríos.
- Centro de Empleados de Comercio, Gualeguaychú, Entre Ríos.
- Club de Pescadores, Gualeguaychú, Entre Ríos.
- Radio Policial, Villa Valeria, Córdoba.
- Polideportivo Municipal, Villa Valeria, Córdoba.
- CNFP N° 1, San Juan.
- CNFP N° 1, Avellaneda, Santa Fe.
- Asoc. Mut. de Suboficiales y Agentes, Río Gallegos, Santa Cruz.
- Círculo Policial de Socorros Mutuos, Río Gallegos, Santa Cruz.
- CNFP N° 1, Rosario, Santa Fe.
- Parroquia Ntra. Sra. de la Paz, Rosario, Santa Fe.
- Batallón de Comunicaciones 121, Rosario, Santa Fe.
- Escuela de Policía, Rosario, Santa Fe.

- Caritas, Rosario, Santa Fe.
- Escuela "Pedro C. Molina", Almafuerte, Córdoba.
- Escuela "Villa el Salto", Almafuerte, Córdoba.
- Escuela "Remedios Escalada de San Martín", Almafuerte, Córdoba.
- Escuela "José Manuel Estrada", Córdoba.
- EPEA N° 2, Córdoba.
- Cooperativa de Obras y Servicios Públicos, Almafuerte, Córdoba.
- Policía, Almafuerte, Córdoba.
- Municipalidad, Almafuerte, Córdoba.
- Sociedad Italiana, Almafuerte, Córdoba.
- Iglesia, Almafuerte, Córdoba.
- Escuela D. F. Sarmiento, Calamuchita, Córdoba.

DETALLE DE LOS TRABAJOS REALIZADOS

ENET N° 4 - CAPITAL FEDERAL

- Hospital "Pedro de Elizalde": a) Colecta realizada en beneficio de la institución. b) Los alumnos de Administración de Empresas y Práctica Comercial realizaron tareas en la Oficina Administrativa Contable, por carecer la misma de personal.

ENET N° 5 - CAPITAL FEDERAL

- ENET N° 5 de Capital Federal: Los alumnos del área de la construcción participaron en diversas reparaciones de carácter edilicio.

ENET N° 6 - CAPITAL FEDERAL

- ENET N° 6 de Capital Federal: Los alumnos colaboran con la ENET N° 13 en el techo asfáltico, aplicación de revestimiento cerámico en el patio y pintura en general.

ENET N° 7 - CAPITAL FEDERAL

- Hospital "Ramos Mejía"; Los alumnos de Administración de Empresas colaboraron efectuando una apoyatura técnica al Departamento Administrativo.
- Hospital Materno Infantil "Ramón Sardá": a) Se brindó apoyo administrativo. b) Los alumnos del Curso Técnico de Confección del Vestido confeccionaron escarpines, mitones, batitas, tapaditos, bolsas, bombachudos.
- Instituto "Félix F. Bernasconi": Reparación de tapizado de butacas.
- ENET N° 7 de Capital Federal: Se realizaron trabajos de pintura y decoración de las aulas.

ENET N° 10 - CAPITAL FEDERAL

- * Hospital "Pedro de Elizalde": Reparación del portón de entrada.
- * Hospital "Cosme Argerich": Habilitación de dos motores para funcionamiento de ascensores montacarga.

ENET N° 11 - CAPITAL FEDERAL

- * Hospital "Dr. J. Penna": Ampliación de la sala de Flebología.
- * ENET N° 26 de Capital Federal: Construcción de una sala destinada a un banco de prueba para motores de combustión interna. Instalaciones eléctricas.
- * MCBA Secretaría de Educación: Fabricación de equipos para la enseñanza de las ciencias.
- * Instituto "Félix F. Bernasconi": Mantenimiento de las bombas elevadoras de agua.
- * Minist. Educ. y Justic. Office de Servicios: Reparación de los motores de 8 extractores de aire.
- * MCBA Escuelas del Distrito Escolar N° 6: Mantenimiento edilicio.
- * Colonia Hogar "Alfonsina Storni": Mantenimiento general.

ENET N° 13 - CAPITAL FEDERAL

- * CONET: Instalación del agua caliente.
- * C.E.N.I.D.: Se realizó la instalación de gas para 14 estufas y se colocaron los artefactos.
- * ENET N° 6 "Fernando Fader": Se realizó reparación y colocación de membranas alfálticas en las aulas y colocación de revestimiento.
- * Escuela Hogar N° 11 de Ezeiza: Construcción de un local con ladrillos y techo de chapas para la granja. Trabajos de pintura en dormitorios y baños en general.
- * Inspección Regional Bs. As. ENET N° 24: Se efectuaron instalaciones de agua y desagüe.

ENET N° 14 - CAPITAL FEDERAL

- * Hospital Nac. de Pediatría "Pedro de Elizalde": Se repararon 2 heladeras de tipo familiar, 2 ventiladores de pie de 36 pulgadas, 2 de 24 pulgadas y 2 acondicionadores de aire de ventana.

ENET N° 15 - CAPITAL FEDERAL

- * Minist. de Economía Sec. de Com. Int. Sector Defensa del Consumidor: Fue convocada la Especialidad "Artes Gráficas" para tareas con una duración de estimada en dos años.

ENET N° 17 - CAPITAL FEDERAL

- * ENET N° 2 de Lomas de Zamora: Apoyo técnico para la construcción de un edificio.
- * MCBA Escuela N° 7 del Distrito Escolar N° 18: Mantenimiento eléctrico y edilicio.
- * Escuela de Enseñanza Media N° 24 de La Matanza: Construcción del patio.
- * ENET N° 5 de Capital Federal: Reparación de motor y bomba de agua.
- * ENET N° 24 de Capital Federal: Asesoramiento para reparación de filtraciones.
- * ENET N° 3 de Capital Federal: Asesoramiento para traslado de tablero.
- * CONET Planeamiento: Construcción de paneles para exposición.

ENET N° 19 - CAPITAL FEDERAL

- * ENET N° 19 de Capital Federal: Mantenimiento eléctrico y edilicio.

ENET N° 23 - CAPITAL FEDERAL

- * Parroquia "Ntra. Sra. de los Desamparados": Mantenimiento eléctrico y de mobaje.

ENET N° 24 - CAPITAL FEDERAL

- * Instituto "Angel H. Roffo": Se realizaron tareas que comprenden al área de administración de Empresas e Informática.

ENET N° 25 - CAPITAL FEDERAL

- * Superintendencia Nac. de Frontera Dir. de Desarrollo: Los alumnos contribuyeron con la distribución de semillas.

ENET N° 26 - CAPITAL FEDERAL

- * Reparación de unidades automotrices a terceros (Policía, Gendarmería, ambulancias, etc.).

ENET N° 27 - CAPITAL FEDERAL

- * MCBA. Escuela N° 1 del Distrito Escolar N° 18: Reparación y mantenimiento del mobiliario.

ENET N° 28 - CAPITAL FEDERAL

- * MCBA. Escuela N° 9 del Distrito Escolar N° 18: Reparación y mantenimiento eléctrico.
- * MCBA. Escuela N° 15 del Distrito Escolar N° 15: Reparación y mantenimiento eléctrico.

ENET N° 30 - CAPITAL FEDERAL

- Gendarmería Nac. Operativo "Marchemos a las fronteras": Participación en tareas de apoyo a la Escuela Primaria N° 161 de San Martín de los Andes.
- ENET N° 30 de Capital Federal: Se procedió a la limpieza general del establecimiento, reparación de puertas y bancos, colocación de vidrios, reparación de la instalación eléctrica, mejoramiento del Jardín, reparación de cortinas y limpieza y mejorado del frente.
- O.S.P.L.A.D. (Policlinico): Se realizó la construcción de un quirófano, mantenimiento de la red eléctrica y renovación de pintura.
- Hospital Nac. "B. Rivadavia": Rebobinado de un motor eléctrico, reparación de bomba de agua y caldera y actualmente se están efectuando los planos de ampliación del taller automotores.
- Museo Argentino de Ciencias Naturales "B. Rivadavia": Reparación de una bomba centrifuga.

ENET N° 31 - CAPITAL FEDERAL

- Hospital "Cosme Argerich": Trabajos de imprenta varios.
- Instituto Odontológico Infantil: Idem.
- Biblioteca de La Boca: Idem.
- MCBA. Escuelas y Jardines de Infantes: Idem.
- Teatro de la Rivera: Idem.
- Museo de La Boca: Idem.
- Bomberos Voluntarios de La Boca: Idem.
- Bomberos Voluntarios Vuelta de Rocha: Idem.
- Fundación "Quinquela Martín": Idem.
- Club de Leones de La Boca: Idem.
- Club de Leones Río de La Plata: Idem.
- República de La Boca: Idem.
- Rotary Club de La Boca: Idem.
- Seminario y Archivo Gráfico de La Boca del Riachuelo: Idem.

ENET N° 33 - CAPITAL FEDERAL

- Hospital "Dr. Pedro Elizalde": Fundición de material utilizado por la ENET N° 10 para la reparación del portón de entrada.
- Hospital "Cosme Argerich": Fundición de materiales por la ENET N° 10 para la reparación de los ascensores.

ENET N° 37 - CAPITAL FEDERAL

- MCBA. Escuela N° 14 del Distrito Escolar N° 11: Construcción de rejas de protección.
- Hogar Naval "Stella Maris": Se procedió al pintado del frente.

ENET N° 3 DE AVELLANEDA

- Jardín de Infantes "El Sol": Construcción de una sala de música.

ENET N° 7 DE AVELLANEDA

- C.E.N.S. N° 106 (D.I.N.E.A.): Construcción de un mueble con piletas para el laboratorio.
- Escuela Primaria N° 14: Reparación de sillas.
- Municipalidad de Avellaneda: Reparación de una máquina de soldar eléctrica.

ENET N° 1 DE BOULOGNE SUR MER

- Centro Municipal de Emergencias de Boulogne Sur Mer: Reparación de unidades móviles y mantenimiento.
- Jardín de Infantes N° 105: Reparación y fijación de juegos infantiles. Reparación de bancos y sillas.

ENET N° 1 DE CIUDADELA

- Jardín de Infantes: Reparación de juegos infantiles.
- Delegación Municipal de Ciudadela: Murales callejeros.
- Subcomisaría zonal: Reparación de instalación eléctrica.

ENET N° 1 DE CIUDAD EVITA

- Municipalidad de La Matanza: Relevamiento edilicio.
- Delegación Municipal: Reparación de unidades Municipales.

ENET N° 1 DE HAEDO

- Escuela N° 374 "Malargüe" - Mendoza: Donación de elementos didácticos, alimentos no perecederos. Mantenimiento.

ENET N° 2 DE HAEDO

- U.T.N. Regional Haedo (Funciona en la ENET): Reparación de bancos. Se realizó la instalación eléctrica de las aulas del tercer piso. Reparación de servicios sanitarios y bombeo de agua. Mantenimiento de pintura, vidriería y cerrajería. Reparación y recuperación integral de mobiliarios y herramientas.

ENET N° 3 DE LANÚS

- ENET N° 3 de Lanús: Reparación integral de 50 bancos unipersonales.

ENET N° 1 DE QUILMES

- Hospital Municipal "Dr. Isidoro Iriarte": Mantenimiento general y construcción de atriles porta suero.
- Club de Leones de Quilmes: Construcción de elementos ortopédicos para el Banco de Apoyo al Hospital.

ENET N° 2 DE QUILMES

- Hospital Municipal "Dr. Isidoro Iriarte": Mantenimiento general y construcción de atriles porta-suero.
- Club de Leones de Quilmes: Construcción de elementos ortopédicos para el Banco de Apoyo al Hospital.

ENET N° 2 DE QUILMES

- ENET N° 2 de Quilmes: Pintura del edificio, arreglo de pizarrones, vidriería y máquinas de escribir.
- Ayuda económica a alumnos carenciados.

ENET N° 3 DE QUILMES

- ENET N° 3 de Quilmes: Mantenimiento del establecimiento.

ENET N° 4 DE QUILMES

- Escuela N° 79: Mantenimiento edilicio y donación de material bibliográfico.
- Escuela N° 801: Mantenimiento edilicio y donación de material bibliográfico.

ENET N° 1 DE REMEDIOS DE ESCALADA

- Escuela Nacional de Banfield: Cesión temporaria de elementos para la construcción.
- ENET N° 1 de Remedios de Escalada: Construcción y colocación de baldosones en vereda.
- Recepción integral del sillón de ruedas del ex-alumno Barrios.

ENET N° 1 DE SAN FERNANDO

- Hospital "Cordero" de San Fernando: Mantenimiento y reparación de lavadoras, máquinas de fabricación de ampollas y tambores de esterilización.

ENET N° 1 DE SAN ISIDRO

- Municipalidad de San Isidro: Cesión de microcine para reuniones.

ENET N° 1 DE SAN JUSTO

- Refugio para peatones en lado Norte del ex-Camino de Cintura.

ENET N° 1 DE SAN MIGUEL

- Sala de primeros auxilios de Bella Vista: Construcción y ampliación del local.
- Consejo Escolar de General Sarmiento: Mantenimiento edilicio y construcción de borradores.
- Instituto de Discapacitados y Bomberos Voluntarios: Reparación y mantenimiento de elementos varios.

ENET N° 1 DE TIGRE

- Bomberos Voluntarios. Instituto de Pediatría: Mantenimiento en general.

ENET N° 1 DE VALENTIN ALSINA

- Jardín de Infantes N° 901: Reparación y mantenimiento.
- Escuela Primaria N° 2: Mantenimiento eléctrico y de moblaje.

ENET N° 1 DE VICENTE LOPEZ

- Asesoramiento en corte y confección, peinado y afines.

ENET N° 1 DE AYACUCHO

- Municipalidad de Ayacucho. Plan de obra 38 casas: Instalación eléctrica.

ENET N° 1 DE BAHIA BLANCA

- Escuela de Enseñanza Media N° 1 de Bahía Blanca: Mantenimiento eléctrico.
- Vialidad Provincial de Buenos Aires: Mantenimiento electrónico.

ENET N° 1 DE BALCARCE

- Jardín de Infantes N° 906: Reparación y construcción de juegos infantiles.
- Escuela N° 23: Reparación y construcción de juegos infantiles.
- Municipalidad local: Construcción de marcos para puertas y ventanas.

ENET N° 1 DE BENITO JUAREZ

- Jardín de Infantes N° 2: Construcción y colocación de taparrolos, rejas y aberturas de hierro.
- Escuela N° 3: Construcción y colocación de taparrolos, rejas y aberturas de hierro.
- Asilo de Ancianos: Instalación eléctrica en un pabellón.

ENET N° 1 DE BERISSO

- Hospital de Agudos de Berisso: Reparación de equipos de Rayos X.
- Jardín de Infantes N° 1 de Berisso: Reparación de moblaje. Cálculo y proyecto de desagües pluviales.

- * Municipalidad de Berisso: Reparación de bombas centrífugas, cortadoras de césped y maquinaria vial.
- * Bomberos Voluntarios: Armado de grupo electrógeno portátil.
- * Petroquímica "General Mosconi": Construcción de tablero con llaves.
- * Escuela de Arte: Impresiones varias.
- * Sociedad Italiana: Apoyo técnico.

ENET N° 1 DE CANUELAS

- * Hospital "General Mitre": Construcción de 9 aparatos porta-suero.
- * Escuela primaria local: Construcción de atriles.

ENET N° 1 DE CORONEL SUAREZ

- * Hospital local: Reparación de canillas en las salas de cirugía.
- * Escuela de Educación Especial N° 501: Instalación eléctrica de las aulas.

ENET N° 1 DE COLON

- * Escuela Provincial N° 4 Casa del Niño "W. Morris": Reparación de una máquina peladora de papas.
- * Municipalidad local: Reparación del motor de un camión tanque.
- * Iglesia Parroquial local: Confección de cruces de madera.

ENET N° 1 DE CHIVILCOY

- * Hospital Municipal local: Mantenimiento eléctrico.

ENET N° 1 DE DOLORES

- * Escuela Rural N° 14: Construcción de salamandras y mantenimiento en general.
- * Escuela Rural N° 16: Construcción de salamandras y mantenimiento en general.
- * Escuela Rural N° 26: Construcción de salamandras y mantenimiento en general.
- * Escuela Rural N° 501: Construcción de salamandras y mantenimiento en general.
- * ENET N° 1 de Dolores: Mantenimiento y pintura en general.

ENET N° 1 DE ENSENADA

- * Hospital "H. Cetzino": Reparación de lavarropas, picadora y balanzas de pediatría.
- * Escuela Provincial Primaria N° 4: Mantenimiento eléctrico y de moblaje.
- * Agrupación Tradic. "La Montonera": Construcción de herrajes y carrocería de una volanta.

ENET N° 1 DE GENERAL VILLEGAS

- * Hospital Regional: Confección de una cruz de madera y de muletas.
- * Escuela de Educación Especial N° 501: Reparación de moblaje.
- * Capilla Villa Ciclón: Construcción de aberturas y postigos.
- * Biblioteca Municipal: Construcción de mesas de lectura.
- * Bomberos Voluntarios: Reparación de morsa y boquillas de manguera.

ENET N° 1 DE LA PLATA

- * Hospital de Niños: Construcción de un atril de lectura para la sala de quemados.
- * Patronato de Leprosos: Módulo con instalación eléctrica.
- * Universidad Nacional de La Plata: Reparación de impresora offset.
- * ENET N° 5 de La Plata: Bobinado de un transformador.
- * Sociedad San Vicente de Paul: Construcción de 2 bloqueras.
- * Impresoras Oficiales La Plata: Bobinado de un motor.

ENET N° 2 DE LA PLATA

- * Escuela de Enseñanza Especial N° 532: Tratamiento y prevención de pediculosis y corte de cabello.

ENET N° 1 DE LAS HERAS

- * Escuela Rural Provincial N° 13: Instalación eléctrica completa.

ENET N° 2 DE LINCOLN

- * Hospital Municipal local: Confección y tejido de ropa para la sala de pediatría.
- * Hogar de Ancianos local: Donación de comestibles. Recreación musical.

ENET N° 1 DE LUJAN

- * Colonia Montes de Oca: Análisis de agua. Provisión de agua destilada.
- * Guardería Municipal local: Reparación de juguetes y mantenimiento de jugos infantiles.
- * Complejo museográfico E. Udaondo: Restauración de carruajes y vehículos históricos.

ENET N° 1 DE MAR DEL PLATA

- * Escuela N° 66: Entrega de alimentos no perecederos.
- * Jardín de Infantes N° 903: Idem.
- * Jardín de Infantes N° 917: Idem.
- * Escuela Especial N° 510: Idem.
- * Escuela Provincial N° 35: Idem.
- * Escuela Provincial N° 45: Idem.

ENET N° 1 DE MERCEDES

- Centro de Rehabilitación del Lisiado: Reparación de máquinas eléctricas.
- Escuela N° 37: Reparación de instalación eléctrica.
- Biblioteca Gral. Sarmiento: Reparación de pisos y puertas.
- Establecimiento Penal N° 5: Reparación de heladeras, cámara frigorífica e instalación eléctrica.

ENET N° 1 DE 9 DE JULIO

- Centro de Estimulación Temprana para Discapacitados: Reparación y mantenimiento edilicio y de moblaje.
- Escuela Primaria N° 2: Construcción de 3 bicicleteros.
- Municipalidad local: Reparación de sillones antiguos.

ENET N° 1 DE PEHUAYO

- Hospital "J. C. Aramburu": Reparación y bobinado de equipos eléctricos.
- Jardín de Infantes N° 901: Reparación de juegos de recreación y mantenimiento edilicio y de material didáctico.
- Jardín de Infantes 907: Idem.
- Escuela N° 48: Mantenimiento eléctrico y edilicio.
- Biblioteca "Bernardino Rivadavia": Reparación de artefactos e instalación eléctrica.

ENET N° 1 DE PERGAMINO

- Hogar de Ancianos local: Instalación de calefactores, termotanques, cocinas y anafés con conexión a la red eléctrica.
- Instituto Gianelli: Idem.
- Asilo de Jesús: Reparación de cocina y lavadoras.

ENET N° 2 DE PERGAMINO

- Centro de Discapacitados: Confección y reparto de golosinas.
- Granja Hogar: Pintura de los locales.
- Barrio "José Hernández": Distribución y restauración de prendas.

ENET N° 1 DE PUNTA ALTA

- Caritas: Reparación de vivienda.

ENET N° 1 DE RAUCH

- Escuela Primaria local N° 15: Mantenimiento eléctrico y edilicio.
- Escuela Primaria de Concentración: Idem.

ENET N° 1 DE TANDIL

- Instituto de la Minoridad "B. Houssay": Reparación eléctrica y moblaje.
- Escuela Especial N° 504: Idem.

ENET N° 1 DE SAN NICOLAS

- Escuela Provincial N° 17: Mantenimiento y colocación de rejas.
- Escuela Normal "Rafael Obligado": Idem.

ENET N° 1 DE RIVADAVIA

- Escuela Primaria N° 1: Reparación de equipos de audio y ventanas.
- Escuela Municipal de Arte: Reparación de horno eléctrico.
- Jardín de Infantes N° 901: Construcción de 2 bancos carpinteros en escala.
- Capilla "San Francisco de Asís": Construcción de marcos metálicos.
- Casa Parroquial: Mantenimiento edilicio.

ENET N° 2 DE SAN NICOLAS

- Hogar de Ancianos Vicentinos: Mantenimiento de muebles e instalaciones.
- Escuela Primaria N° 42: Idem.
- Escuela para Discapacitados Físicos y Mentales: Idem.
- Escuela Normal "Rafael Obligado": Idem.
- Instituto Nacional Sanmartiniano: Idem.
- INTA: Idem.
- Cooperadora Policial: Idem.

ENET N° 1 DE TRES ARROYOS

- Colegio Holandés (Comisión Fiesta Nacional del Trigo): Armado del palco y reparación de un camión.

ENET N° 4 DE SAN NICOLAS

- Consejo de la Comunidad: Elaboración de recibos de pago.
- Jardín de Infantes "La Emilia": Restauración de muebles.
- Delegación Municipal: Se colaboró con el censo habitacional y familiar.
- Parroquia "Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro": Elaboración de Talonarios de rifa.

ENET N° 3 DE ZARATE

- Escuela N° 1: Reparaciones eléctricas.
- Escuela N° 21: Idem.
- Escuela N° 23: Idem.
- Escuela N° 28: Idem.
- Sociedad de Fomento de San Jacinto: Idem.
- Sociedad de Fomento de Juana María: Idem.

ENET N° 1 DE ZARATE

- * Hospital Regional Zona Zárate: Reparación de artefactos de uso médico e instalación del edificio.
- * Parroquia Del Carmen: Construcción de un marco de madera dura.
- * ENET N° 2 de Zárate: Reparación de instalación eléctrica.
- * Parroquia de Villa Fox: Construcción de una campana de bronce.

ENET N° 2 DE PERGAMINO

- * Jornadas de Trabajo Solidario de Pergamino: Recolección y reacondicionamiento de ropa que posteriormente se distribuyeron en el Barrio "José Hernández".
- * Día del Niño: Actividades recreativas para los niños de la Asociación de Padres Discapacitados.
- * Escuela Laboral: Se agasajó a los alumnos con una torta de 12 kilos.
- * Granja Hogar: Pintura del Interior de los locales.

CNFP N° 1 CAPITAL FEDERAL

- * Instituto "Bernasconi" - Escuela N° 2 "Dr. Rafael Bielsa": Trabajos de albañilería, revestimientos y pintura.
- * Instituto "Bernasconi" - Escuela N° 1: Trabajo de plomería, albañilería y revestimientos.
- * Instituto "Bernasconi". Teatro: Reparación de 13 butacas.

CNFP N° 4 CAPITAL FEDERAL

- * CNFP N° 4 de Capital Federal: Instalación sanitaria, instalación de gas, trabajos de carpintería.
- * Escuela N° 15 del Distrito Escolar N° 8: Reparación de baños del Jardín de Infantes y reparación de 10 depósitos de embutir.
- * Escuela N° 16 del Distrito Escolar N° 10: Reparación de máquinas de escribir.
- * Escuela Municipal "Raggio": Idem.
- * Escuela Universidad de la Boca: Idem.
- * Escuela N° 22 del Distrito Escolar N° 8: Idem.

CNFP N° 7 - CAPITAL FEDERAL

- * Instituto Nacional de Rehabilitación: Reparación de 5 heladeras y un bebedero.

CNFP N° 8 - CAPITAL FEDERAL

- * Barrio "El Mirador" de Merlo: Asistencia técnica en huertas familiares.
- * Barrio "Giba" de Merlo: Taller de cocina.
- * Barrio "San Nicolás" de Florencio Varela: Taller de cocina y taller de costura.

CNFP N° 1 DE MONTE GRANDE

- * CNFP N° 1 de Monte Grande: Confección de bandera y cortinas, colocación de rejas y cerradura, reparación de máquinas de escribir.
- * Policlínico Municipal "Sofía de Santamarina": Parquización del jardín.
- * Inst. F. D. N° 35: Mantenimiento de jardines.
- * Escuela N° 56 del Zaizar: Confección de cortinas.
- * Escuela de Enseñanza Media N° 2 de Llavallol: Reparación de máquinas de escribir.
- * ENET N° 1 de Avellaneda: Reparación de máquinas de sumar.
- * ENET N° 1 de Longobardi: Idem.

CNFP N° 1 DE SAN MARTIN

- * Municipalidad local (Guardería Infantil): Reparación de 100 sillas y 25 mesas de madera.
- * Municipalidad de 3 de Febrero (Ateneo de Informática): Reparación de 15 mesas para curso de computación.
- * Pequeño Cottolengo "Don Orione": Corte de cabello a las Internadas.
- * Escuela Primaria N° 37 de la Provincia de Buenos Aires: Idem.
- * Hogar Escuela M.A.M.A.: Construcción de bancos.
- * CONET. Dirección General de Educación Técnica: Construcción de marcos para cuadros y una mesa.
- * Jardín de Infantes "Libertador San Martín": Azulejado del baño de niños.

CNFP N° 1 DE ROSARIO

- * Escuela N° 22 local: Reparación de instalación eléctrica, colocación de iluminación fluorescente y revestimiento de aulas, pasillos y salón de actos.
- * Jardín Maternal "Barrio Obrero" local: Construcción de bancos y mesas para salas infantiles.
- * Escuela N° 2 local: Reparación de tableros eléctricos y de instalaciones sanitarias.
- * ENET N° 2 de la Ciudad de La Plata: Reparación de la instalación eléctrica.
- * Sociedad Italiana de Berisso: Idem.
- * Escuela N° 17 local: Rebobinado de motores de ventiladores.
- * Comisaría de Berisso: Reparación de tabiques de madera.
- * CNFP N° 1 de Berisso: Construcción de un aula taller, cocina y comedor.
- * ENET N° 1 "Emilio Robuelto": Construcción y mantenimiento de aulas y oficinas.

ENET N° 1 DE CORDOBA

- * Escuela "Angel F. Avalos": Reparación y pintura del establecimiento.

ENET N° 1 DE ALBARDON

- Escuela "Camilo Rojo": Reparación de bancos.

ENET N° 3 DE SAN JUAN

- Escuela de Educación Especial de Chimbas: Construcción de quince banquetas.
- Unión Vecinal Barrio Cp. Lago: Construcción de dos arcos de fútbol.
- Parroquia Villa Krause: Construcción de una cruz de aluminio.
- Escuela de Educación de Rawson: Construcción de un banco carpintero.

ENET N° 1 DE CAUCETE

- Escuela "José Chirapozu": Reparación de juegos de Jardín de Infantes. Construcción de puertas de acceso a la escuela y portón de entrada secundaria.
- Escuela Normal Superior "Gral. Manuel Belgrano": Reparación de juegos de mesas de Jardín de Infantes.
- Escuela "Manuel R. Antequeda": Construcción de chasis móvil para bomba de elevar agua.
- Escuela N° 13 "Andina": Reparación de puertas, herrajes en marcos e instalaciones eléctricas del edificio.

ENET N° 1 DE GENERAL ALVEAR

- Escuela N° 1393 "José Mármol": Construcción de 40 mesas y sillas para Jardín de Infantes.
- Escuela Nacional de Comercio: Reparación de 2 pizarrones.
- Escuela "Pedro Pascual Segura" de Bowen: Construcción de ropero y una cama para Jardín de Infantes.
- Escuela Capital Federal: Construcción de una reja de hierro.
- Escuela "Delia E. de Salonia": Reparación de escritorio y armario.
- Sala de Primeros Auxilios de Bowen: Reparación de Balanza de equilibrio.
- Escuela "Antonio E. Díaz": Reparación de instalación eléctrica, mobiliario y juegos de Jardín de Infantes.
- Asilo Hogar "Las Mercedes": Reparación de quemadores de cocina.
- Municipalidad local: Trabajos varios de mantenimiento.
- Escuela "Horacio Mann": Reparación de bomba de agua.
- Polideportivo N° 2 de San Rafael: Construcción de arcos para cancha de fútbol.
- Escuela Normal Mixta: Modificación y arreglo del asta de la Bandera de Ceremonia.

ENET N° 2 DE VILLA MERCEDES (SAN LUIS)

- Hospital Regional Cuyo: Confección de ajuares para bebés.

- Hogar de Ancianos: Corte de cabellos.

- Hogar de Niños: Idem.

- Escuela Barrio ATE: Idem.

- LALCEC: Elaboración de confituras, manualidades.

ENET N° 1 DE SAN LUIS

- Bomberos voluntarios local: Construcción de 3 válvulas de servicios de 2 1/2 con llave.
- Escuela Provincial de Educación Técnica: Construcción de 4 bancos exagonales caño redondo T base de madera de 2".
- Instituto "Juana Koslay" del Menor y la Familia: Torneado de bujes de bronce de secadora centrifuga industrial.
- SAPIC: Construcción de una zarandeadora de arena de 3,50 m y vibrador incorporado.

ENET N° 1 DE TUPUNGATO

- Radio Club Tupungato: Construcción de cieloraso suspendido 100 m².
- Hospital "Las Heras" (Centro de Salud N° 2): Reparaciones en general. Confección de 15 chaquetas, 5 pantalones, 15 sábanas y 15 fundas.
- Municipalidad local: Reparación de 30 puertas.

ENET N° 1 DE RAWSON - SAN JUAN

- Secretaría de Acción Social Municipal: Construcción de 12 sillas y 4 caballetes.
- Escuela "Candelaria de Godoy": Construcción de 7 mesas.

ENET N° 1 DE MENDOZA

- Escuela Primaria "Manuel Belgrano": Construcción de un exhibidor de notas.
- CNFP N° 1 de Guaymallén: Construcción de un armario para herramientas.

CNFP N° 1 - BUENOS AIRES

- Reparación de instalaciones eléctricas, sanitarias y de gas. Reparación de equipo y asesoramiento técnico a los siguientes destinos:
- Asociación Cristiana de Jóvenes.
- Asociación de Alumnos y Ex-Alumnos del CNFP N° 1.
- Donantes diversos al Curso.

CNFP N° 7 - CAPITAL FEDERAL

- CNFP N° 1: Rebobinado de tres motores.
- Instituto de Rehabilitación Nacional: Reparación de televisores para distintas salas.

- CNFP N° 1 de Lomas de Zamora: Reparación de pares de zapatos para los internos del centro.
- Maternidad "Sardá": Rebobinado de un motor.

CNFP N° 1 - CAPITAL FEDERAL

- Hospital "Borda": Trabajos de plomería, albañilería y revestimientos en pabellones del cuarto piso.

CNFP N° 1 DE VILLA GIARDINO - CORDOBA

- Ministerio de Asuntos Sociales de Córdoba:
Confección de prendas para los alumnos del Instituto "Cosquín".
Confección de corbatas tejidas para alumnos del Centro.
Instalación eléctrica e iluminación del subsuelo de la Terminal de Omnibus de la ciudad de La Falda.
Construcción de aulas en la futura Unidad Operativa N° 2 "Ciudad de La Falda".
Construcción de un aula y un taller de Mecánica en el edificio de la sede central de Villa Giardino.
Construcción de cabreadas y columnas para un tinglado en la Municipalidad de Valle Hermoso.
Participación en el armado y preparación de un vehículo para competencia de rally incluyendo asistencia en ruta.

ENET N° 26 - CAPITAL FEDERAL

- Reparación de automotores a terceros.
- Reparación de automotores a Policía Federal, Gendarmería.

ANEXO CNFP ENET N° 1 DE BALCARCE

- Municipalidad de Balcarce: Construcción de 120 marcos para puertas y ventanas.
- Escuelas Municipales, Provinciales, Nacionales: Reparación de puertas, ventanas, pupitres, bibliotecas y bancos.
- Club local: Reparación de sillas y mesas.
- Instituto de bien público: Construcción de bibliotecas.
- Cooperativa de electricidad: Maquinado de piezas para su usina.
- Fábrica de carrocerías: Torneado y calibrado de elementos constitutivos de carrocerías.
- Torneado y agujereado de piezas para bombas de riego, torneado de ejes para máquinas fumigadoras, bujes y pasadores para portones.

- Construcción y arreglo de juegos infantiles para escuelas primarias y jardín de infantes.

CNFP N° 1 DE SANTA FE

- Escuela Provincial N° 14: Reparación de sanitarios.
- Hospital "Iturraspe": Construcción de marco y puerta pesada para sala de rayos X.

CNFP N° 1 "MONTE CARLO" - MISIONES

- Escuela Normal N° 2: Arreglo de pupitres y ventanas.
- Escuela de Frontera N° 607: Construcción de tarimas para actos escolares. Revestimientos en paredes de aulas con machimbre.
- Escuelas varias: Construcción de botiquines, pizarrones y armarios.
- Hospital del área: Construcción de mesada de laboratorio. Instalación completa de dependencia de internación. Trabajos de electricidad y carpintería en general.
- Comisaría Departamental: Instalación completa de iluminación, aire acondicionado y ventiladores de techo.
- Correo y Telecomunicaciones: Instalación eléctrica.
- Municipalidad: Construcción de baños y armarios para comedores comunitarios.
- Escuela para Títeres: Construcción de retablos para títeres.
- Centro de Magistrado: Construcción de armarios, tablero de iluminación e instalación eléctrica en general.
- Auto-Equipamiento del Centro: Construcción de un tinglado de 110 m2. Cerramiento de mampostería de ladrillos y pisos fratasados.

CNFP N° 1 DE CONCORDIA - ENTRE RIOS

- Escuela Privada N° 5: Se arreglaron 36 pupitres para las aulas, 3 escritorios y 1 modular.
- Escuela Especial N° 1: Una mesa de trabajo para el Club de Pesca y 10 bancos para el patio.
- ENET N° 2: Construcción de un muro.
- Escuela Materno Infantil: Veinte metros de revoque grueso y fino. Dos muros en block de 20 x 6 metros.
- Escuela N° 14 "Cnel. Navarro": Sesenta metros cuadrados de cerámica.
- Club Victoria: Tribuna de 8 peldaños de hormigón armado de 8 x 0,4 metros.
- Club Obras Sanitarias: Depósito de 3 x 3,85 en pared de 0,15 metros.

ANEXO FP DE LA ENET N° 1 DE AYACUCHO - BUENOS AIRES

- Jardín de Infantes del Barrio "El Estadio": Instalación eléctrica.

- * Sociedad de Fomento del Barrio "La Perla": Instalación eléctrica.
- * Jardín de Infantes N° 904: Ampliación de dos aulas y cocina.
- * Instalación completa de una casa en el Barrio "El Estadio".
- * Instalación completa de 20 casas en un barrio de construcción municipal.
- * Idem anterior en el Barrio "Padre Gallo".
- * Colaboración en la construcción de un barrio de 70 viviendas, siendo el alumnado adjudicatario de ese barrio.
- * Reparación de 3 motores designados a grupos electrógenos de escuelas rurales.
- * Reparación total de un jeep, donado a la cooperadora de la escuela por el Mercado Concentrador de Pesca.
- * Reparación de vehículos municipales.
- * Reparación y fabricación de herramientas propias.

ANEXO FP ENET N° 1 DE GENERAL ROCA - RIO NEGRO

- * Junto con el Club de Leones y el dictado del curso "Reparación de calzado" se colaboró con la población de escasos recursos.
- * Escuelas primarias y secundarias del Consejo Prov. Educativo: Instalación y ampliaciones en general.
- * Municipios de Allen y Cipoletti: Trabajos en establecimientos educativos.

ANEXOS FP ENET N° 1 DE OLAVARRIA - BUENOS AIRES

- * Aporte de mano de obra a instituciones oficiales y privadas.
- * Instalaciones de gas domiciliario en establecimientos educacionales. Sala de Primeros Auxilios, Iglesias y domicilios de personas carenciadas.
- * Todas estas obras fueron concretadas en la ciudad de Bolívar

CNFP N° 2 - CAPITAL FEDERAL

- * Hospital Borda: Arreglo de máquina de cortar césped y compostura de planchas. Soldadura de sillas rotas, escritorios, etcétera.
- * Hospital Moyano: Preparación de comidas y postres que se realizan en el servicio y el Club Bonanza. Lavado y corte de cabello de los internados.
- * Hospital Infanto Juvenil: Instalación eléctrica de una alarma entre los talleres y el Nosocomio.

ANEXO FP ENET N° 1 DE MACHAGAY - CHACO

- * ENET N° 1 (Cursos de adultos): Bobinado de 2 motores eléctricos, reparación e instalación eléctrica, reparación de tablero de electricidad, confección de almohadones, confección de delantales para ordenanzas y cortinas.
- * Curso Adolescentes: Reparación de 10 sillas, 2 armarios, 2 mesas de dibujo técnico, 1 mesa para TV y video, 6 mesas de algarrobo para laboratorio, 10 papeleros, 4 maceteros, 4 tapa rollos, 2 bancos de carpinteros, 3 escritorios, arreglo de armario (biblioteca), 25 taburetes para laboratorio, armarios para dirección.

- * Escuela N° 666 "Pampa del Infierno": Reconstrucción de 15 mesitas dobles, 40 sillas, 1 escritorio, 1 armario.
- * Escuela N° 179 "Machagay": Colocación de marcos y arreglos de ventanas.
- * Jardín de Infantes N° 6: Arreglo de hamacas.
- * Escuela de Comercio de Machagay: Construcción de 10 pizarrones.

CNFP N° 1 DE RIO TERCERO - CORDOBA

- * Sociedad Protectora de Animales: Instalación eléctrica.
- * Comisión Vecinal de Barrio Belgrano: Instalación de cañerías en general.

ANEXO FP N° 1 DE PERGAMINO - BUENOS AIRES

- * Centro comunitario Villa Alicia, Barrio General San Martín: Colocación de 120 metros de caño, 2 estufas infrarrojas, 1 termotanque, 2 cocinas (semi-industrial), 90 metros de canaletas.
- * Sanitarios de damas, caballeros y cocinas (agua fría y caliente), 2 tanques de 700 litros, 100 metros de canaletas, instalación de cloacas y desagües pluviales.
- * Asilo de damas y niñas (orden del Poder Judicial) "Hogar R. de Jesús": Colocación de cañerías y trabajos de mampostería.
- * Zanjeo: 170 metros 0,45 x 0,6, revestimiento con material asfáltico, 800 metros de canaletas, perforación de techos para ventilación de estufas, colocación de estufas, cocinas, termotanques, secadores industriales y familiares, calefones.
- * Bomberos Voluntarios de Pergamino: Colocación de 220 metros de caños, gabinete de mampostería, instalación de estufas, cocinas, termotanque, 45 metros de canaletas y 15 rejillas.
- * Iglesia Evangélica Cristiana: Colocación de caños y canaletas, instalación de estufas, cocinas y termotanques, ejecución de un gabinete.
- * ENET N° 1 Pergamino: Instalación de gas, gabinete de mampostería, colocación de estufas, cocina y calefón.
- * Cooperativa Eléctrica Pergamino: Colocación de caños, zanjeo, instalación de caldera, anafés, estufa y revestimiento de laminado plástico de caños.
- * Hogar de Ancianos "San Vicente de Paúl": Colocación de caños, canaletas para cañerías y caños de ventilación colocación de estufas, termotanques, cocinas y anafés, ejecución de gabinete de mampostería, instalación de agua.
- * Instituto Comercial "San Gianelli": Colocación de caños, zanjeo, ejecución de gabinete, realización de canaletas, instalación de estufas, anafés, revestimiento de material asfáltico.

- Plan "Ayuda Mutua" Barrio J. Kennedy: Instalación de luz.
- Escuela Provincial N° 62: Electricidad en general.
- Unión Ferroviaria: Idem anterior.

CNFP N° 1 DE FORMOSA

- Escuela Provincial N° 66: Forjado de rejas.
- Escuela N° 3 "Dr. L. Sáenz Peña": Instalación eléctrica.

CNFP N° 1 GUALEGUAYCHU - ENTRE RIOS

- CNFP N° 1: Forjado de rejas, construcción de armario.
- Bomberos Voluntarios: Escalera plegable de madera.
- Escuela Provincial N° 30: Forjado de rejas.
- Corporación del Desarrollo de Gualeguaychú: 4 mesas.
- Cooperadora del establecimiento: Atizadores para estufas, caballetes de madera.
- Empresa de Transporte "D. Adrián": 1 chasis para acoplado.
- Centro de Empleados de Comercio: 2 parrillas.
- Club de Pescadores: 1 trailer para embarcación.

CNFP N° 1 V. VALERIA - CORDOBA

- Policía: Torre de radio.
- Polideportivo Municipal: Tinglado y mantenimiento de vehículos.
- Escuela Primaria "J. Croto": Instalación de gas, agua y estufas.

CNFP N° 1 RAWSON - SAN JUAN

- Construcción de un módulo habitacional para delegación administrativa de la Unidad Educativa.
- Sala de Profesores, hall, archivo y 2 aulas.

CNFP N° 1 NECOCHEA - BUENOS AIRES

ENET N° 33 - CAPITAL FEDERAL

- Parroquia "Sta. Teresita": Instalación eléctrica.
- Bomberos Voluntarios: Idem.
- Hospital Municipal "Dr. E. Ferreira": Instalación de gas.

CNFP N° 1 BAHIA BLANCA - BUENOS AIRES

- Se dictaron cursos de corte y confección en zonas carenciadas en forma conjunta con distintas instituciones.
- Municipalidad de Vilarino: Construcción de 13 casas de la ciudad de P. Luro.
- Sociedad de Fomento del Bo. San Martín: Instalación de gas.
- Escuela Diferenciada 508: Calefacción.

- Banco Bucci: Idem.
- Bomberos: Reparación de vehículos.
- Unidad Educativa: Instalaciones sanitarias.
- Escuelas N° 9, 14 y 502: Reparación de electrodomésticos.
- Reconstrucción de máquinas y aperturas de caminos.
- Convenio con el municipio para distintas tareas en plástico reforzado.

CNFP N° 1 ROSARIO - SANTA FE

- Unidad Educativa: Mantenimiento eléctrico, mecánico y carpintería de obra.
- Guardería de la "Parroquia Ntra. Sra. de la Paz": Trabajos de revestimiento cerámico, colocación de pentagrés.
- Batallón Comunicaciones 121 de Rosario: Colocación de azulejos en la cocina.
- Escuela de Policía: Revestimiento de la pileta.
- Dispensario Municipal: Azulejado.
- Caritas: Colocación de pisos cerámicos.
- Instituciones de bien público zonai: Trabajos varios.

CNFP N° 1 AVELLANEDA - BUENOS AIRES

- Jardines de Infantes Municipales: Reparación de sillas y mesas, reparación de sanitarios, proyecto de instalación de gas.
- Plan Solidario Barrio "Lealtad Wilde": Colocación con el comedor, reparación de mesas y sillas.
- Jardín de Infantes N° 6: Mantenimiento general.

CNFP N° 1 - MAR DEL PLATA (BUENOS AIRES)

- Escuela Prov. N° 13. Obra completa en 8 baños, cloacas.
- ENET N° 1: Sanitarios.
- Sociedad de Fomento del Barrio "General Belgrano": Obras de instalación de gas.
- Barrio "Centenario" y "Cáritas": Corte de pelo.

CNFP N° 1 ALMAFUERTE - CORDOBA

- Escuela "P. C. Molina": Machimbrado de aulas.
- Escuela "Villa El Salto": Confección de uniformes, construcción del asta de bandera y nueva bandera de ceremonia, reparación de pupitres.
- Escuela "Remedios de Escalada de San Martín": Construcción de mesas de comedor y para el jardín de infantes.
- Escuela "J. M. Estrada": Reparación abertura salón de actos, instalación eléctrica en general.
- Escuela "Río Grande": Construcción de aberturas.

- I.P.E.A. Nº 2: Confección de uniformes y construcción de biombos.
- Cooperativa de Obras y Servicios Públicos: Construcción de escenario para cine y de puerta de ingreso a la sala velatoria.
- Policía: Plano relevamiento edificio y reparación de unidades automotores.
- Municipalidad: Confección de uniformes para guardería infantil.
- Bomberos: Confección de uniformes.
- Sociedad Italiana: Reparación de escenario.
- Iglesia: Construcción del hall.

ENET Nº 1 DE NEUQUEN

- Comité de Ayuda Solidaria de Neuquén: El Centro de Estudiantes organizó un evento deportivo recaudando fondos para esta institución. Recolectó víveres y ropa para el transporte para los alumnos de buen rendimiento residentes en la localidad de Senillosa; además se concretó ayuda al comedor estudiantil consistente en víveres.

ENET Nº 1 DE GENERAL ROCA

- Trabajos de construcción de rejas destinadas al salón multiuso de la Escuela Provincial Nº 38 de Stefenelli.
- Trabajos realizados a la Municipalidad de Mainque con el C.N.F.P. curso Zapatería, en la reparación de calzados para ser entregados a los más necesitados.
- Trabajos en la Junta Vecinal de J. J. Gómez, mediante el curso de Corte y Confección, en la elaboración de prendas de vestir.
- Con la Municipalidad de General Roca, construcción y reparación de piezas para máquinas viales.
- Con el curso de Instaladores de Gas se efectuó la instalación domiciliaria a viviendas del personal de Agua y Energía.

ENET Nº 2 DE GENERAL ROCA

- Los talleres de confección del vestido prestaron colaboración al Club de Leones de General Roca y a grupos barriales, en prendas de vestir.

ENET Nº 1 DE CHOELE CHOEL

- Reparación de sillas de ruedas y elementos artopédicos para la Escuela Provincial Diferenciada.
- Construcción de caballetes para mesas desmontables para la Cooperadora de la Escuela Provincial Nº 32.
- Reparación e instalación eléctrica del Inst. Nac. de Educ. Física.
- Transporte de paquetes a la D.I.N.E.A.

- Préstamos de las instalaciones del gimnasio a entidades deportivas, municipales, federaciones, etc.

ENET Nº 2 DE COMODORO RIVADAVIA

- Colaboró técnicamente con la Escuela Provincial Nº 1 en lo referente al mantenimiento eléctrico.

ENET Nº 1 DE RIO GALLEGOS

- Trabajos de instalación sanitaria al Círculo Policial de Socorros Mutuos.
- Trabajos a la Asociación Mutual de Suboficiales y Agentes, instalaciones eléctricas y cambio de artefactos.
- Trabajos de engranajes y chaveteros a Y.C.F.
- Preparación de artefactos y elementos del Hospital de Distrito de Río Gallegos, participando también la sección de Herrería y Soldadura.
- Trabajos a la Administración General de Vialidad Provincial en fresado y cepillado mecánico para motoniveladores.
- Al Boletín Oficial e Imprenta se le reparó la máquina de linotipo.

ENET Nº 1 DE CORDOBA

- Escuela Nº 1 de Calamuchita: Reparación de instalación eléctrica y artefactos de iluminación.

CONVENIO ENTRE CARITAS ARGENTINA Y EL
CONSEJO NACIONAL DE EDUCACION TECNICA (CONET)
VISTO:

Que es oportuno afianzar las relaciones con las instituciones que desarrollan tareas de organización, promoción y atención de obras y servicios que cubren necesidades de los sectores más carenciados de la comunidad, y

CONSIDERANDO:

Que en el ámbito de este Consejo se implementó por Resolución N° 937-P/89, el denominado Operativo Solidaridad para la Unidad Nacional, que avoca a todo su personal, al cuerpo directivo y alumnado de sus unidades escolares a ponerse a disposición de aquellas instituciones de bien público, que necesitando de una capacidad humana y técnica, así lo requieran.

Que el Cáritas Argentina y el Consejo Nacional de Educación Técnica no han permanecido ajenas a la hora crucial que vive la Nación Argentina.

POR ELLO:

Entre Cáritas Argentina, en adelante Cáritas, representada en este acto por S.E.R. Monseñor Rubén DI MONTE y el Consejo Nacional de Educación Técnica, en adelante CONET, representado por su Presidente el Prof. Aldo O. Carreras, acuerdan celebrar el presente convenio conforme a las siguientes cláusulas:

Primero: Establecer un programa de Cooperación Interinstitucional, en el marco del Operativo Solidaridad, instituido por el CONET según Resolución N° 397-P/89.

Segundo: El programa de Cooperación Interinstitucional se integrará con los sucesivos Proyectos de Acción Específica, que pasarán a formar parte del presente documento en carácter de Anexos Operativos del programa, y en los cuales se establecerán las modalidades de la acción, características de las tareas a desarrollar, cronograma tentativo de aplicación y definición de los recursos humanos, materiales y financieros requeridos para su ejecución.

Tercero: A fin de asegurar la permanente coordinación de las etapas que integran el Programa adoptado, las partes signatarias acuerdan constituir una Comisión de Coordinación, con tres representantes por cada institución, y serán designados por las mismas dentro de los treinta (30) días de la firma del presente acuerdo.

Cuarto: El CONET participará en las tareas de programación, organización, conducción y evaluación de los cursos y trabajos de aplicación que se acuerden, mediante el aporte del Personal Docente y Alumnos de su estructura educativa, en la medida de sus posibilidades presupuestarias, funcionales, tanto en el orden local o regional cubriendo de esta manera el ámbito del país.

Quinto: CARITAS, por su parte, concurrirá al desarrollo del Programa con el aporte de materia prima y demás recursos materiales y financieros necesarios para la implementación de los proyectos de Acción específica que se aprueben de común acuerdo.

Sexto: El presente documento tendrá vigencia a partir de la fecha de su firma y podrá ser denunciado por cualesquiera de las partes mediante comunicación fehaciente, en cuyo caso su anulación sólo tendrá efecto al término de las actividades que se encuentren en operación al momento de la denuncia.

En prueba de conformidad se firman DOS (2) ejemplares de un mismo tenor y a un solo efecto, en la Ciudad de Buenos Aires, a los veinticuatro días del mes de agosto de mil novecientos noventa.

CONVENIO ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE JUJUY Y EL CENTRO DE EDUCACION AGRICOLA

San Pedro de Jujuy, 13 de julio de 1988.

— : Entre la Municipalidad de San Pedro de Jujuy, representada por la Sra. Intendente Municipal Prof. Hilda F. Delgado de González y el Sr. Secretario de Hacienda y de Gobierno interinamente Dr. Fernando Raúl Pedicone, por una parte, y, el Centro de Educación Agrícola representada en este acto por su Director zonal Sr. Mario César Torena, D.N.I. N° 8.205.781, con domicilio legal en calle Alberro N° 543 del Barrio Güemes de esta Ciudad por la otra parte, celebran el presente Convenio de mutua colaboración en explotación de granjas y huertas comunitarias a través del Plan País que se regirá de acuerdo a las cláusulas que a continuación se transcriben: — — —

Primero: El Centro de Educación Agrícola aporta tres hectáreas (3 H) de inmueble de su propiedad, las mismas se encuentran alambradas, con riego y cuenta con dos galpones de 10 x 10 y 10 x 30 respectivamente, una sala de sacrificios, un peladero, bebederos y comedores para contribuir a la explotación de 4.000 (cuatro mil) pollos. Asimismo esta institución aportará asesoramiento técnico y capacitación de mano de obra a los beneficiarios de la granja y huertas comunitarias. — — — — —

Segundo: La Municipalidad de San Pedro contribuirá con el aporte de los pollos, semillas, alimentos, productos agroquímicos y herramientas que sean necesarias para la explotación de las granjas y huertas comunitarias. Los gastos a irrogar en el presente plan serán imputadas a la cuenta presupuestaria denominada Plan País. — — — — —

Tercero: La mano de obra para la explotación de las granjas y huertas comunitarias estará a cargo de cincuenta familias carenciadas de esta Ciudad que serán elegidas a través de un estudio socio ambiental realizado por la Dirección de Asuntos Sociales de la Municipalidad de San Pedro planteado por Decreto N° 43/6. — — — — —

Cuarto: El presente Convenio tendrá plazo de vigencia de dos (2) años a partir de la firma del mismo y a referendum del Concejo Deliberante y de la Dirección Nacional respectiva. — — — — —

— : Se firman de conformidad tres ejemplares de un mismo tenor y a un solo efecto en la Ciudad de San Pedro de Jujuy en la fecha indicada ut-supra. — — — — —

CONVENIO ENTRE EL CENTRO DE EDUCACION AGROPECUARIA Y CARITAS

Entre Caritas Diocesana, con domicilio en San Jerónimo 1627, representada en este acto por: Rodolfo Vigetti, por una parte, y el Centro de Educación Agropecuaria de San Jenaro Norte, por Juan José Merlino, D.N.I. N° 12.723.896; por la otra, convienen celebrar el presente convenio:

1. El Centro de Educación Agropecuaria de San Jenaro Norte y CARITAS DIOCESANA, se unen para desarrollar en estas localidades proyectos que apuntan a la organización comunitaria, la capacitación y la producción agropecuaria.

2. Promover la autodeterminación y la autogestión grupal, desde la identificación de sus necesidades hasta la búsqueda y concreción de las soluciones de las mismas.

3. Colaborar y apoyar a las familias de escasos recursos.

4. Contribuir a iniciar, fomentar, proteger, ayudar, promocionar, promover, programar, gestionar, financiar, etc., los bienes y productos de la cultura (materiales y no materiales).

5. Colaborar en un proceso participativo, cuyo pilar principal sea la asunción de responsabilidades en un marco de justicia y solidaridad, desde un espíritu cristiano.

6. Fomentar la creación de cooperativas como herramientas de democratización de la propiedad y como puente hacia una sociedad más justa, considerando a las mismas como palancas de cambio social.

7. En coincidencia con los objetivos señalados, el C.E.A. se compromete a brindar asesoramiento y asistencia técnica a los emprendimientos ya iniciados de huertas familiares, cunicultura y plan de viviendas.

Por otra parte, CARITAS DIOCESANA, conviene en aportar su experiencia en la promoción, organización social-grupal y coordinación necesarias para concretar los proyectos ya iniciados, como así también los que puedan surgir en un futuro próximo.

En prueba de conformidad se firman dos ejemplares de un mismo tenor y a un solo efecto, en San Jenaro Norte, a los dos días del mes de agosto de mil novecientos noventa.

Se terminó de imprimir la cantidad de 5500
ejemplares en el mes de diciembre de 1990
en los Talleres Gráficos del Ministerio de
Educación y Justicia.

- Av. Directorio 1781, Capital Federal -